## 救急車の出動がひつ迫しています!

全国的に救急車の出動件数は増加の一途であり、当本部も例外ではありません。 当本部の令和6年救急車出動件数は、およそ17,000件と過去最多を記録して います。特に冬季は要請が多く、昨年12月以降ひつ迫した状態が続いています。

一ヶ月間の出動件数(前年同月との比較)

令和5年12月 1,539件

令和6年12月 1,693件 約10%增加

最新一週間の出動件数(前年同週との比較)

令和6年1月1日~7日 402件

令和7年1月1日~7日 485件 **約20%增加** 

更に、冬季は病院も満床という状況が多く、令和7年はすでに、

- ・20以上の病院に連絡しても搬送先が決まらない。
- ・ 1 時間以上探しても搬送先が決まらない。

等の事案が発生しています。

限られた救急車を有効に活用し、緊急性の高い症状の傷病者にできるだけ早く救急 車が到着できるようにするため、救急車の適正利用にご協力をお願いいたします。

## 厚生労働省 救急車の適正利用について

https://kakarikata.mhlw.go.jp/kakaritsuke/ambulance.html

救急車を呼ぶべきか、判断に迷う場合には以下の電話相談をご利用ください。

急な病気やケガで救急車を呼ぶか迷ったら…



※茨城県外にお住まいの方は、それぞれの県や市町村が運営する相談窓口をご確認ください。



おとな救急電話相談(15歳以上)







子ども救急電話相談(15歳未満)

上記でつながらない場合 050-5445-2856